
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE

Compte  rendu  de la  réunion  du  Conseil d’Administration  du 15 février 2017

BÂTIMENT  1 - LA MARTINERIE

Présents  - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Martial Chamblanc, Nicole et Roland
de  Vassoigne,  Philippe  Dubois,  Bruno  Duteil,  Michel Heu,  Jackie  Lamoureux,  Francis  Mory  et  André
Reignoux.

Absents, excusés  -, Roland Cléon, Guy Luscan et Michel Truffaut.

Informations et directives du président
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 18 janvier 2017 : il est adopté à l’unanimité.
- Invitée à notre CA de ce jour, Johanna GIRARD, adhérente de notre association, est volontaire pour assurer la
gestion des dons d’objets dans le bureau des archives prévu et équipé à cet effet. Cette mission nécessite sa
présence le mercredi matin ; elle concerne la prise en compte, l’inventaire et la comptabilisation des dons qui
seront entreposés dans les armoires métalliques en place dans le local. Elle sera aidée par Dominique ROOSENS

qui  aura  pour  mission de photographier  des objets  qui  nous seront  remis et  de deux autres  membres de
l’association volontaires pour cette mission.
- Le Président étant absent le 01 mars, c’est Martial CHAMBLANC  qui assurera la permanence.
- Les membres du CA autorisent le Président à lancer les travaux :

- d’aménagement des circulations pédestres d’accès au bâtiment par l’entreprise SETEC (les dallages en
béton seront réalisés dans un second temps), 

- de fourniture et pose d’un portail métallique à battants (2 battants de 3 m.).
- La BSMAT de Neuvy-Pailloux organise son centenaire le, 2 juin et pendant 2 journées de septembre. Le Cdt
GORON souhaite le prêt de divers matériels de notre association pour son exposition.
- Le président nous présente l’excellent travail réalisé par le pressing FLASH PRESS NET pour le nettoyage de
la veste de pilote et nous propose de poursuivre la collaboration avec cette entreprise, accord des membres du
C.A.
- Le Président recherche tous renseignements utiles pour réaliser un panneau d’exposition relatant la création et
l’existence du 1er Régiment de France, qui a été créé pendant la guerre en 1943 et qui était implanté à Le Blanc.
- J-J BÉRENGUIER a assisté à l’Assemblée Générale de l’AECBA au cours de laquelle notre projet de convention
à été validé à l’unanimité (cf article NR du 16-02-2017).
- Jean-Christophe Vernet, président d’une association de collectionneurs de cartes postales, nous demande de
participer à une exposition à Châteauroux en prenant en charge les casernes de la ville, le C.A donne son
accord pour participer. La date n’est pas encore fixée.

Assemblée générale
Suite à L’AG du 23 janvier 2017, le Président procède à l’élection des membres du bureau. Il demande si des 
membres du Conseil d’Administration sont volontaires pour intégrer le bureau. En l’absence de volontaires, il 
propose de reconduire les membres dans leurs fonctions. Accord de tous les membres présents.

Membres du bureau Membres

Président BERENGUIER J Jacques BARRAUD Franck DUBOIS Philippe

Vice-président MORY Francis BOUNIOUX Serge DUTEIL Bruno

Secrétaire REIGNOUX André CHAMBLANC Martial HEU Michel

Trésorier DE VASSOIGNE Roland CLEON Roland LAMOUREUX Jackie

Trésorier-adjoint TRUFFAUT Michel DE VASSOIGNE Nicole LUSCAN Guy

Drapeaux
La signature de la convention de dépôt de drapeaux, avec la ville de Châteauroux, sera organisée le 6 mars à 14
H 30. La cérémonie se déroulera dans la salle des drapeaux en présence de Gil AVÉROUS, Président de Chtx-
métropole.
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Nous profiterons de cette journée pour signer deux autres conventions, une avec l’Adjudant-Chef Maillochon
pour la remise du drapeau départemental des Décorés de la Légion d’Honneur au Péril de leur Vie, l’autre avec
monsieur  José-Paul  Pradet  pour  le  drapeau  départemental  du  Groupement  National  des  Réfractaires  et
Maquisards.

Travaux
-  Les  fenêtres  de  la  façade  sud  seront  équipées  d’un  vitrage  anti-effraction.  Elles  seront  doublées
ultérieurement d’un film de protection solaire.
- Il est prévu le déménagement des matériaux entreposés dans la grande salle le Jeudi 23 février à partir de 9 H.
Les volontaires sont priés de faire connaître en appelant J-J BÉRENGUIER.
- L’ADAPEI souhaite nous accorder une journée de solidarité au cours du mois de juin.

Questions diverses. (tour de table)
- F Mory dresse un rapide bilan du déroulement des travaux de rénovation des locaux.
- R De Vassoigne propose l’acquisition d’un logiciel adapté à la gestion de notre trésorerie pour la somme de 
119 € ; les membres du CA donnent leur accord. Il propose également de prospecter pour l’acquisition d’un 
ordinateur portable, de 500 € environ, pour la gestion du bureau des archives. 
- Ph Dubois représentera l’association lors de l’Assemblée Générale de l’ACAPSA qui doit se dérouler à 
Orléans Chanteau le 10 mars. A cette occasion seront étudiées les modalités de prêt ou de dons de matériels 
provenant du Service de Santé d’Ardentes (ex MCSS) pour notre salle d’exposition.
- Le projet d’enregistrement des témoignages filmés doit se dérouler le 27, 28 et 29 mars à l’AFPA d’Issoudun.
J-J BÉRENGUIER, F  MORY, R DE VASSOIGNE et M CHAMBLANC  sont d’accord pour participer et évoquer leurs
activités vécues à La Martinerie.
- M Heu doit accueillir, le 8 mars, la personne qui nous remettra sa collection de douilles d’obus.

Manifestations - Prochain rendez-vous 
- Il est proposé de reporter la journée de commémoration au 07octobre 2017. Cette date sera confirmée.
- La journée des Saints-Patrons est maintenue le 20 mai.

La date de la prochaine réunion du CA sera communiquée ultérieurement.

Pour le président
André REIGNOUX secrétaire
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